



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>388 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83420976</b>
Prix	<b>2 900 000 €</b>

Grimaud

Maison à vendre (83310)

- exclusivite -proche de saint-tropez, situé dans un domaine privé à proximité des plages et du village de grimaud, belle villa provençale pleine de charme d'environ 300m<sup>2</sup> sur un terrain de 1700m<sup>2</sup> bénéficiant d'une jolie vue Dégagé sur la campagne dans un environnement très calme. Au rez-de-chaussé, la maison se compose d'une entré, un spacieux séjour avec cheminé, une cuisine ouverte sur la terrasse couverte, et une chambre de plain pied avec salle de bain et accès direct sur l'extérieur. En rez-de-jardin l'espace nuit accueille une grande chambre de maitre avec dressing et salle de bain, ...

- sole agent -near saint-tropez, in a private estate close to the beaches and the village of grimaud, beautiful provencal villa of around 300m<sup>2</sup> set in 1700m<sup>2</sup> of land with lovely uninterrupted views over the countryside in a very peaceful setting. On the ground floor, the house comprises an entrance hall, a large lounge/dining room, an open-plan kitchen opening onto the covered outdoor terrace, and a ground-floor bedroom with its own bathroom and direct access to the terrace. On the garden level, the sleeping area includes a large master bedroom with dressing room and bathroom, two further ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

